

COMPANY PROFILE



PT KIRANA ASTHA KREATIF
Jl. Belimbing 1 No. 16 RT 04/09 Cimanggis Depok 16451
www.asthakreatif.com

ASTHA KREATIF (EVENT ORGANIZER)

Astha Kreatif adalah Event Organizer berpengalaman menangani berbagai kegiatan event organizer seperti seminar (online dan offline), meeting, intensive, conference, exhibition festival dan penyelenggaraan event indoor ataupun outdoor lainnya.

Astha Kreatif management kreatif dan inovatif dalam menangani berbagai event sesuai kebutuhan customer.

Perusahaan dan instansi pemerintahan membutuhkan dalam penanggung jawab sebuah event yang berkualitas.

Astha Kreatif hadir untuk membantu perusahaan/instansi menemukan program event terbaik dalam mewujudkannya.

Setiap program dirancang dan dikemas dengan kreatif, inovatif menyesuaikan kebutuhan. Seluruh tim Astha Kreatif siap memberikan kontribusi, berdialog, bertukar ide membahas konsep kegiatan yang akan diselenggarakan nantinya. Cukup banyak perusahaan dan instansi yang sudah mempercayakan kegiatan seperti Event Gahering, Seminar, Webinar /Virtual Event, kunjungan kerja, Annual meeting dan Festival.

Astha Kreatif didirikan dengan komitmen untuk memberikan layanan maksimal, kami terus berkembang dan belajar (Continuous Improvement) dalam memberikan berbagai penyelenggaraan event. Kami membantu anda mencari ide terbaik, visual dan termasuk vendor-vendor profesional yang dibutuhkan.



Anda bisa menghemat waktu dan tenaga bersinergi bersama dengan kami.

KENAPA ASTHA KREATIF ?

CREATIVE

Kreatifitas adalah nilai utama yang pertama dalam kami mempersiapkan dan menghasilkan kegiatan yang menarik dan istimewa. Penyamaan persepsi dalam membangun sebuah ide gagasan serta perkembangannya sangat dibutuhkan dalam membangun sebuah konsep kegiatan event.

PROFESSIONAL

Tim Astha Kreatif memiliki sikap komunikatif, kreatif, inovatif, solid dan berkomitmen membantu berbagai klien untuk merancang ide dan konsep penyelenggaraan berbagai event yang unik, menarik dan istimewa, sehingga setiap momen menjadi indah dan mudah dikenang

INNOVATIVE

Seiring perkembangan jaman, perkembangan dunia digital dan kami mendapatkan wawasan serta pengalaman penting yang bernilai mengenai cara-cara menyelenggarakan suatu kegiatan, kita terus berinovasi mengikuti trend dan tempat terkini guna memberikan pelayanan event yang menjangkau harapan klien.

TEAMWORK

Dalam penanganan sebuah event, tentunya sangat dibutuhkan team yang solid, pribadi yang profesional, komunikatif, kreatif dan bertanggung jawab. Sinergitas antara klien dengan kami harus terbangun untuk suksesnya sebuah event. Kami terbuka dan senantiasa mengajak dalam membangun sebuah konsep serta merancang agenda kegiatan, dimulai dari perencanaan, pelaksanaan event dan pelayanan after event berlangsung.

LAYANAN KAMI :

MEETING

Penyelenggaraan Meeting, Seminar, Virtual Meeting dan Webinar menjadi salah satu kegiatan yang rutin dan menjadi kegiatan penting bagi perusahaan. Kami menyediakan berbagai penyelenggaraan meeting, baik offline dan online.

GATHERING

Coorporate Gathering Event Organizer menjadi kegiatan rutin tahunan perusahaan yang bermanfaat untuk mempererat hubungan antara perusahaan dan pegawai. Sehingga berdampak pada produktifitas perusahaan. Astha Kreatif melayani berbagai kegiatan gathering baik indoor dan outdoor ditempat yang disepakati klien.

EXHEBITION

Acara Festival dan kegiatan besar lainnya menjadikan perusahaan anda semakin ternama dan mendapatkan kepercayaan dari costumer loyal anda. Pelaksanaan kegiatan eksebisi seperti festival, launching dan grand opening dapat kami selenggarakan bersama anda.

INTENSIVE

Kegiatan Intensive berupa perjalanan kerja, kunjungan kerja internal dan kunjungan kerja eksternal dapat dijalankan guna memenuhi kebutuhan dunia kerja anda. Kunjungan kerja dapat kami laksanakan diberbagai kota dan provinsi hingga pulau terluar NKRI.

LAYANAN KAMI :

TRAINING

Kegiatan Pelatihan Indoor dan outdoor sesuai kebutuhan perusahaan anda guna mewujudkan visi dan misi perusahaan. Kegiatan training disesuaikan kebutuhan factual dan ideal yang menjadi harapan perusahaan.

Pelaksanaan pelatihan dapat dilaksanakan didalam kota maupun luar kota dengan ide dan konsep yang sudah dipahami dan sepakati.

MULTIMEDIA

Jasa Multimedia sangat berpengaruh terhadap suksesnya event. Dunia digital semakin canggih dan bermanfaat terhadap berbagai keadaan. Kami dilengkapi tim professional dalam menangani kegiatan seperti : Foto, Video dan multimedia steaming

PRODUCTION

Kami memproduksi berbagai kebutuhan sebuah event, seperti : Main Stage, Booth Event, Gate in & out, Perlengkapan pendukung seperti : Sound system, berbagai jenis tenda dan merchandise yang menarik dan unik.

LATES EVENT :

- Festival Pelatihan Vokasi Kemnaker RI - Jakarta Tahun 2022
- Festival Peserta Pelatihan BLKK Komunikas & Hari Santri – Kediri 2022
- Seminar Merajut Nusantara BAKTI Kominfo RI & DPRI RI – Virtual Event 2022
- Diskusi Komunikasi Publik – Direktorat Jenderal Informasi dan Komunikasi Publik IKP – Kominfo RI & DPR RI
- Webinar : Diskusi Publik Direktorat Tata Kelola & Kemitraan Komunikasi Publik - Direktorat Jenderal Informasi dan Komunikasi Publik IKP – Kominfo RI & DPR RI 2022
- Gathering Outbound Event JNE Bekasi – Bogor 2022
- Outbound Event Global Islamic School – Bogor 2022
- Character Building Training Yayasan Lembah Kladuk Papua – Sorong Papua Barat 2022
- Launching dan Bedah Buku Historiografi Khittah NU – Lampung 2021
- Seminar Merajut Nusantara BAKTI Kominfo RI & DPR RI – Kebumen Event 2021
- Seminar Merajut Nusantara BAKTI Kominfo RI & DPR RI – Purbalingga Event 2021
- Seminar Merajut Nusantara BAKTI Kominfo RI & DPR RI – Banjarnegara Event 2021
- Event Outbound DKSH – Bogor 2021

KLIEN KAMI :





Tim kami senantiasa mendengarkan, empati dan simpati terhadap hal-hal krusial yang dibutuhkan anda saat penyelenggaraan, kami menyukai pekerjaan kami dan senantiasa belajar terus menerus dalam mewujudkan event bersama anda.



 **Jl. Belimbing 1 No. 16 RT 04/09 Cimanggis Depok 16451**

HUBUNGI KAMI

Ade Sukasmono - (0821 - 1430 - 2014)



Dedi Purwadi - (0815 - 8899 - 916)

Ali Adhari - (0859 - 2370 - 0238)

Ipan Suherman - (0812 -1272 - 7669)

LAMPIRAN DOKUMENTASI



LAMPIRAN DOKUMENTASI





TERIMA KASIH